

ANITA DEWI WULANDARI
NIM. 16153010005
Program Study DIV Kebidanan

Dosen Pembimbing
Novi Anggraeni, S.SiT., M.PH
NIDN. 0728058101

**ANALISIS FAKTOR PENYEBAB KETIDAKTERATURAN
KUNJUNGAN ANC**

(Studi di BPM Hj. Nanik Irawati Amna, S.Tr.Keb. Desa Batobella Kec. Geger)

ABSTRAK

Ketidakteraturan kunjungan *antenatal care* dapat meningkatkan resiko persalinan ibu dan meningkatkan AKI dan AKB. Dengan melakukan kunjungan *antenatal care* yang teratur dan memenuhi minimal standar ($\geq 4x$) selama masa kehamilan dapat membantu mendeteksi resiko saat persalinan. Tujuan penelitian ini adalah menganalisis faktor penyebab ketidakteraturan kunjungan ANC ibu hamil TM III.

Desain penelitian menggunakan *analitik* dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi Ibu hamil TM III 40 orang, jumlah sampel yang diambil yaitu 37 responden. Kriteria yang diambil yaitu ibu hamil TM III yang berada di Desa Batobella Geger. Teknik pengambilan sampel menggunakan *probability sampling* dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan lembar kuesioner. Uji statistik menggunakan uji *Chi-square*.

Hasil penelitian menunjukkan sebagian besar ibu hamil TM III bersikap positif (70,2%), sebagian besar jarak tempat tinggal dekat (70,2%), hampir seluruhnya menggunakan media informasi (89,2%), sebagian besar mendapat dukungan keluarga (75,7%) dan sebagian besar ibu hamil TM III tidak teratur melakukan kunjungan ANC (59,5%). Setelah dilakukan uji statistik *Chi-Square* terdapat hubungan antara sikap ($\rho=0,001$) dan dukungan keluarga ($\rho=0,025$) dengan ketidakteraturan kunjungan ANC. Sedangkan tidak ada hubungan antara jarak tempat tinggal ($\rho=0,285$) dan media informasi ($\rho=0,683$) dengan ketidakteraturan kunjungan ANC.

Berdasarkan hasil diatas disarankan agar promosi dan konseling kesehatan *antenatal care* lebih ditingkatkan, serta ibu hamil membutuhkan dukungan dari keluarga agar sikap ibu hamil baik dan bersedia memeriksakan kehamilannya. Sehingga keteraturan kunjungan kehamilan dapat tercapai dan mencegah terjadinya resiko pada kehamilan sedini mungkin.

Kata Kunci : Ketidakteraturan ANC, Sikap, Jarak, Informasi, Dukungan